



Melun le 19 janvier 2017,

Les organisations syndicales unanimes ont quitté le simulacre de groupe de travail carte scolaire qui aurait dû se tenir aujourd'hui.

En effet, l'administration nous a indiqué en préambule qu'aucune proposition de mesure de carte ne serait faite lors de cette réunion.

Ceci constitue une entrave importante aux missions des représentants des personnels. A l'issue des groupes de travail, notre rôle est de contacter les écoles pour qu'elles puissent vérifier et préciser leurs chiffres, avancer des arguments pédagogiques et sociaux, afin d'obtenir soit une ouverture soit l'annulation d'une fermeture.

Depuis six ans, nous constatons un piétinement du droit syndical limitant la défense des conditions de travail des enseignants, ce qui est inacceptable !

Cette manœuvre grotesque ne nous empêchera pas d'envisager avec vous toutes les mobilisations nécessaires. Elle n'entame pas notre détermination à défendre toutes les écoles de Seine et Marne.

Les organisations syndicales demandent la tenue d'un nouveau groupe de travail respectueux du droit syndical et des personnels.